

Entdeckungsreise mit Prinz Ludwig Friedrich und Prinzessin Henriette

Wie lange hat wohl eine Kutsche von der Heidecksburg bis nach Schloss Schwarzburg gebraucht?

Und wie tief ist eigentlich der Tiefe Brunnen?



©UF_TLMH15_MusPaed_Entdeckerrucksack_klein

Die „**Entdeckertasche**“ ermöglicht es Kindern zwischen 6 und 12 Jahren, das Schloss und Außengelände eigenständig, auf aktive Weise, zu erkunden. Gefragt sind Spürsinn und Kombinationsfähigkeit, wenn die beiden Figuren, Prinz Ludwig Friedrich und seine Schwester Prinzessin Henriette, die in der zweiten Hälfte des 18. Jahrhunderts als Kinder der Fürsten von Schwarzburg-Rudolstadt in der Heidecksburg lebten, anhand eines Orientierungsplanes um das Schloss führen.

Auf einer Route mit insgesamt 9 Stationen gilt es Aufgaben und Rätsel zu lösen und so, mit Hilfe von Kompass, Fernglas und Co., das Leben am Hofe zu früheren Zeiten kennen zu lernen.

Die Tasche ist gegen Pfand an der Museumskasse kostenlos ausleihbar. Der Orientierungsplan kostet 2,50 Euro. Kinder bis 14 Jahre haben kostenfreien Eintritt in das Museum.

Die Informationen befinden hier:

<https://www.heidecksburg.de/cms/pages/de/museumspacurrentagogik/entdeckungsreise.php>